

**Wasserbettkauf:**

Mit dem Qualitätszeichen im zertifizierten Fachhandel stets in den allerbesten Händen; denn es signalisiert Kompetenz für Fachberatung und Produkte

Gründau (ah). – Zum Thema Wasserbett gibt so mancher sein Urteil ab – und oft sind es gerade Vorurteile, die die Runde machen. Die Folge: Verunsicherte Endverbraucher, die zwar von Liegekomfort und Rückenfreundlichkeit gehört haben, aber angesichts einiger Geschichten von durchbrechender Decke oder platzender Matratze davor zurückschrecken, sich genauer mit der Materie zu beschäftigen. Hinzu kommt die Unsicherheit, eventuell an den falschen Verkäufer zu geraten. „Hat der wirklich Ahnung von Wasserbetten?“ – Eine berechtigte Frage angesichts mancher zwielichtiger Verkaufsstellen im Internet, in Hinterhof-Garagen oder in privaten Schlafzimmern als so genannten „Ausstellungsräumen“.

Wohl dem, der es mit einem zertifizierten Fachgeschäft zu tun hat ([www.fachverband-wasserbett.de](http://www.fachverband-wasserbett.de)). Diejenigen Studios, die das Zertifikat des Fachverbandes Wasserbett e.V. tragen, sind unabhängig geprüfte Wasserbett-Fachgeschäfte. Deren Kompetenz ist nach verschiedensten Kriterien untersucht, festgestellt und schriftlich dokumentiert worden. Nur bei Erreichen einer bestimmten Gesamtpunktzahl wird das so genannte Qualitätszeichen an das jeweilige Geschäft vergeben und darf entsprechend für die Werbung verwendet werden. Endverbraucher sehen daher bereits an der Außentüre des jeweiligen Studios, ob sie dort – im Wortsinne – „richtig liegen“.

Der Prüfungskatalog für das einzelne Studio umfasst über 30 Einzelkriterien. Bewertet werden Ausstellungsraum und Lage, Produktprogramm, Dienstleistungen rund um das Wasserbett, persönliche Fachqualifikation des Personals und Betriebswirtschaft. Zertifizierte Geschäfte des Fachverbandes Wasserbett e.V. haben stets eine Mindestanzahl von Liegeflächen in ihren Ausstellungsräumen, bieten eine Matratzen- und Modellvielfalt, halten Zubehör bereit und verstehen sich als Dienstleister rund um das Wasserbett. Fortbildungen für das Personal sind ebenso obligatorisch wie eine seriöse Preiskalkulation. Der Fachverband Wasserbett e.V. ist ein Zusammenschluß von Wasserbett-Fachhändlern und –Herstellern aus dem gesamten europäischen Raum.